



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

船橋市内の道路渋滞緩和へ



12月定例県議会で県執行部に質問する斎藤守県議

12月定例県議会一般質問

だれもが住み良いと思える千葉県、そして船橋市のまちづくりに力を注いでいる斎藤守一議員（船橋市選出、3期）は12月定例県議会で登壇し、県の施策について質問と要望を行いました。渋滞が目立つ船橋市の道路について、斎藤議員は渋滞緩和への取り組みを質問。これに対し、県の担当部長は県道船橋我孫子線で4車線化に向けた検討を進めていると答弁しました。また、東京湾でのアサリ、ホンビノスガイの水揚げ復活に向けて、県の支援を要望しました。斎藤議員の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

斎藤議員 私の地元、船橋市は、東京に近接した地域であることから、全国的にも有数の人口規模を擁している。

県土整備部長 市道と接続する白井市神々廻地先と清戸地先の交差点について、円滑な交通を確保するため、主たる交通が直進となる交差形状へ改良する事業を行つてゐるところです。これまでに、神々廻地先の

白井市清戸地先 車の交通円滑化へ 交差点改良に期待

動脈上に位置しているため、広域的な通過交通が幹線道路に集中しており、いわば「一バくんの首」のところで食事や血液がつまり状態だ。また南北方向の幹線道路についても行きつく先が東京湾であるため、道路が少なく、多くの地点で慢性的な交通渋滞が発生している。

**船橋我孫子線の
4車線化を検討**

発展とともに、市内を行き交う人・モノの流れが今以上に多くなることが見込まれている。

そのため、市内の幹線道路である国道・県道の渋滞を避けた車が、抜け道として狭い生活道路に流入し、生活道路の交通量増大に伴う住民の日常生活への支障や、交通事故の危険性が高まっている。

両によって、その後続車両通行が阻害されないようするため、国道14号中山道馬場入口交差点や国道2号新京成線前原駅付近において、それぞれ年度内の完成に向け、右レーン設置の工事を実施

画と整合を図りながら、4車線化に向けた検討を進めています。

いて、工事が完成し、千葉二
ユータウン北環状線の交通
の流れが改善され、小室地
区への流入が抑えられるこ
とで、市民の安心・安全な生
活につながるものと期待し
ている。については、「一日も早
く完成するよう要望する。

斎藤守星議プロフィール

略歷

- 昭和51年3月 同志社大法学部卒
 - 船橋市PTA連合会会長
 - 平成11年4月 船橋市議初当選(3期)
 - 平成23年4月 千葉県議初当選(3期)
 - 健康福祉常任委員会委員長
 - 文教常任委員会委員長
 - 県土整備常任委員会委員長
 - 自民党千葉県連副幹事長
 - 自民党船橋市支部長・等

現職□

- ・千葉県アーチェリー協会会長
 - ・千葉県体操協会顧問
 - ・船橋市サッカー協会会長等

質問の動画・詳細はホームページでご覧になれます… [藤守](#) 検索 <http://www.saito-mamoru.jp/>

齊藤 守

議事所

船橋市市場 5-1-21
(市場通り 青山病院前)
TEL.047-460-3110
FAX 047-489-1950

東葉高速鉄道 黒字確保も先行き不透明

会社では、現在、第七次計画に基づき、企画乗車券の発売や高架下の活用等といった増収策や、経費の節減に取り組み、近年の低金利による支払利息の減少もあつ

策、国に働きかけ

て黒字を確保していますが、
感染症の影響等による運輸
収入の落ち込みもあり、今
後の見通しは不透明です。

齊藤議員 国に対しても、
援を求めるべきと考えるが
どうか。

ホームドア設置急ピッチ

JR・東京メトロ・東武野田線

総合企画部長 県では、毎年度実施している「国の施
策に対する重点提案『要望』」
において、鉄道・運輸機関に
対する多額の長期債務の縮
減や利子負担の軽減措置な
どの対策を講ずるよう、要
望してまいります。

安國が主体的な支援を引き続き
国に対し、国に対しま
だくよう

ある船橋市内においても、東京都内と比べてホームドアが設置されている駅はまだまだ少ない感じで、そこでうかがうが、県内鉄道駅におけるホームドア整備の今後の見通はどうか。

JR、東京メトロ、東武鉄道の3社が整備計画を発表しており、JRにおいては、令和13年度末頃までに、総線や常磐線・京葉線・武蔵野線を対象にホームドアを整備することとしています。東京メトロについては、令

また、東武鉄道についても、令和17年度末までに、県内を走る東武野田線の全駅において、現在、設置に向けた準備作業が進められているところです。

JR・東京メトロ・東武野田線
ホームドア設置急ピッチ

望してはいるところであり、今後とも強く働きかけをしてまいります。

彦根市立小中学校の不登校率が、99.51人で、この数字から、私は教員として受けた権利を守るといふ。この数字によれば、令和3年度の不登校率は、99.51%である。この数字から、私は教員として受けた権利を守るといふ。

大きき使命は、学校に依存してきた部分を、民間の力を借りるなど、地域で担う形に転換していくことも一つの方法と考えている。

どうか。
教育長 国の調査によれば、令和3年度の本県公立小中学校の不登校児童生徒のうち、フリースクール等民間団体で指導等を受けた児童生徒数は374名で、前

年度より130名増加しております。また、これらの児童生徒のうち、当該施設での学習等をもって、学校への出席扱いとなつたものは179名で、前年度に比べ48名の増えています。

民間の力活用を

不登校児童生徒への支援

齊藤議員 不登校兒童

係団体との定期的な情報交

ともに、民間人の活用を含

みを進めてまいります。

要望
斎藤議員 江戸前
水産物のアサリと、

や支援の状況等について調査を行っています。

要 齋藤議員 学校の
空き教室等をフリー
スクールへ貸与することに
ついて、学校における民間人

ホンビノスカイが早期に復活できるよう、今後も漁業者に寄り添つて支援していただきたい。

**人材確保・育成に
県、船橋市に協力**